
D. Benito Portela 
Alcalde de Sada 
Estimado Sr.: 
 
Me dirijo a usted como Portavoz  del Grupo Municipal del Partido Popular para proponerle 
una reunión con el objetivo de acordar los términos del simulacro relacionado con el 
proyecto de la renaturalización del río Mayor, al que condicionamos nuestro apoyo. 
Aunque participamos y creemos en lo acertado del planteamiento propuesto por Aguas de 
Galicia, consideramos que sería prudente hacer algunas pruebas al respecto de los 
inconvenientes que podrían crear los cambios en el planteado. 
Solo así podremos aprobar y avanzar en esta posible solución para la reducción de riesgo 
de inundaciones en 
 Sada. 
 
Gracias de antemano. 
 
Esperanza Arias Ferreiro. 
Portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular. 


